

**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

8.08.99

Lagos con niños de Peñalolén

AVANZAR ES APOYAR BUENAS INICIATIVAS

** Aseguró que ganará las elecciones presidenciales en primera vuelta y explicó las críticas de Lavín como expresiones de un "segundón".*

Junto a menores en riesgo social que participan en un programa de "vida sana" celebró el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, el Día del Niño.

"Muchos de estos niños tienen tremendas dificultades, aquí hay drogadicción, inicio de delincuencia, hay una cantidad muy significativa de dificultades", afirmó Lagos a la salida de la iglesia cristiana Ministerio de Belén que desarrolla actividades todos los domingos con un grupo de 50 pequeños de Peñalolén.

El abanderado de la Concertación, explicó que la forma de avanzar es apoyar este tipo de iniciativas. Distinguió que es indispensable contar con una atención parvularia adecuada, que ésta debe aumentarse todavía más de lo que lo han hecho los dos gobiernos de la coalición oficialista.

"Hemos sido capaces de avanzar en la educación en un sentido real: dar más recursos donde hay más pobreza, ese es el verdadero cambio. A la derecha le interesa los problemas de la gente cuando hace negocios a costa de ella, a nosotros nos interesan los problemas de la gente para que esta gente esté mejor".

Lagos destacó la labor de la institución con los menores, trabajo que se realiza con infantes de 3 a 14 años, y aseguró que en ese lugar el Día del Niño es todas las semanas.

En cuanto a las críticas del candidato de la derecha, Joaquín Lavín, el líder concertacionista respondió: "Es la aflicción del que va segundo muy lejos, tiene que criticar. Que lo siga haciendo y seguirá un poquito más lejos de segundón".

Acerca de las críticas de la oposición al Ejecutivo, comentó que sólo demuestran que van a perder por el gran respaldo ciudadano con el que cuenta, que se reafirmó la última encuesta. Agregó que está seguro de ganar las próximas elecciones presidenciales en primera vuelta, "esto es igual que cuando nos preguntaban qué iba a pasar en las primarias y ¿qué pasó en las primarias?".

Sobre la desilusión que sentirían actualmente en los chilenos por la cesantía y los problemas económicos, Lagos recordó que ayer durante su visita a Puerto Montt, compartió con 200 desempleados que saben que es la derecha la que dificulta la legislación laboral en el Congreso, "los partidarios de Lavín. Esa es la verdad y que la gente lo sabe. Vamos a estar muchos años más en el gobierno porque la derecha no es opción".

**Oficina de prensa
Comando de Ricardo Lagos**